

## Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo

Buenos días para todos nuestros usuarios informarles que la recuperación del sistema ha sido muy buena, si bien hemos tenido lluvias sobre las cabeceras de las bocatomas Combeima y Cay, si fue necesario cerrar desde las 3:40 de la madrugada la bocatoma Chembe, por alta turbiedad. Así las cosas, el distrito número 7 sector El Salado parte alta, Montecarlo y barrios aledaños, como: San Sebastián, San Felipe, entre otros, pueden presentar bajas presiones, por eso les recomendamos a los usuarios, hacer un uso racional del agua.